

Gay Liberation Front Newsletter 1970



Christopher Street Befreiungstag, 1970

Befreiungstag – 1970 ist mehr als nur das erste Jubiläum des Stonewall-Aufstandes. Er feiert ein Jahr, in dem ein neuer Geist Einzug gehalten hat in den Kampf um homosexuelle Freiheit – ein neuer Geist, der sowohl militant im Ton als auch revolutionär in seiner Orientierung ist. Homosexuelle haben endlich begriffen, dass sie niemals befreit werden, indem sie höflich das System danach fragen. Freiheit wird niemals gegeben – sie muss genommen werden. Und viele Homosexuelle haben begriffen, dass es das System selbst ist, das uns verfolgt. Das ist es, worum es bei der Gay Liberation geht.

Während des letzten Jahres wuchs die Gay Liberation-Bewegung von einer kleinen Gruppe, die aus der Glut des Stonewall-Aufstand aufstieg, zu vielen Gruppen an, manche groß, manche klein, überall im Land. Es gibt jetzt GLFs in New York City, Los Angeles, Boston, San Francisco, Philadelphia, Berkeley, Chicago, Seattle, New Brunswick (New Jersey), San Jose (Kalifornien), Champaign (Illinois). Jede entstand spontan, angetrieben durch die Bedürfnisse und die Wut der homosexuellen Gemeinschaft in jeder Region.

Was daraus wird, kann niemand sagen. Es ist unsere Hoffnung, dass der Tag kommt, an dem Homosexuelle ein fester Bestandteil der Gesellschaft sind – und wie Menschen behandelt werden. Aber das wird nicht über Nacht passieren. Es kann nur das Ergebnis eines langen, harten Kampfes gegen religiöse Engstirnigkeit, Vorurteile, Verfolgung, Ausbeutung – sogar Völkermord sein. Die Homosexuellen, die in unserer aktuellen Gesellschaft ein selbsterfülltes Leben leben wollen, haben schlechte Karten. Gay Liberation ist für Homosexuelle, die sich weigern, solche Umstände zu akzeptieren. Gay Liberation ist für die Homosexuellen, die aufstehen und dagegen ankämpfen. Und, mit den Worten von Nietzsche [sic], »Was mich nicht umbringt, macht mich stärker«.

Was läuft

Das große Ereignis ist natürlich der Marsch und das Gay-In am Sonntag, 28. Juni. Die Versammlung wird am Sheridan Square von 12 Uhr mittags bis 2:00 Uhr Nachmittags stattfinden. Um 2 Uhr werden wir starten – die Christopher Street entlang, dann die Sixth Avenue hoch zu der Schafswiese im Central Park für das Gay-In. Das Gay-In wird bis zum Sonnenuntergang dauern. Unten stehen weitere GLF-Aktivitäten:

Samstag, 27. Juni

GLF und GY – Washington Square Methodist Church, 133 W., 4th St., Sprecher, Infostände, Essen, Erste Hilfe, Infos zu Unterbringung. GLF Männer und Frauen, bewusst machende Gruppen und GLF-Untergruppen, die Gruppen für spezifische Interessen sind. 10 Uhr vormittags bis Mitternacht.

GLF – 6 Uhr nachmittags – 10 Uhr nachmittags Workshops an der Alternate University, 530-6th Avenue. Workshop für gay Eltern, 6 Uhr nachmittags. »Gewalt Gewaltlosigkeit... in welcher Beziehung stehen sie zu Befreiung« Workshop, 10 Uhr nachmittags. 8 Uhr und 12 Uhr nachmittags gesellige Stunde.

Lesbian Center – 9 Uhr morgens bis 12 Uhr mittags in 300-9th Avenue. 7 Uhr nachmittags, Gemeindeessen. 9 Uhr abends, Tanz. Diskussionen, Workshops, Musik den ganzen Tag; bringt Essen und Trinken zum Teilen. BESCHRÄNKT AUF FRAUEN.

GLF NEWS

Christopher Street Liberation Day, 1970

Liberation Day - 1970 is more than just the First Anniversary of the Stonewall Riots. It celebrates a year in which a new spirit has entered the struggle for homosexual freedom - a new spirit both militant in tone and revolutionary in orientation. Homosexuals at last have realized that they will never be able to be liberated by politely asking the system. Freedom is never given - it must be taken. Also, many homosexuals have come to realize that it is the system itself which persecutes us. This is what Gay Liberation is all about.

During this past year the Gay Liberation Movement has grown from one small group rising out of the embers of the Stonewall Riots to many groups, some large some small, all over the country. There are now GLF's in New York City, Los Angeles, Boston, San Francisco, Philadelphia, Berkeley, Chicago, Seattle, New Brunswick (N.J.), San Jose (Calif.), Champaign (Ill.). Each arose spontaneously, driven by the needs and anger of the homosexual community in each area.

What it will all come to no one can tell. It is our hope that the day will come when homosexuals will be an integral part of society - being treated as human beings. But this will not come overnight. It can only be the result of a long hard struggle against bigotry, prejudice, persecution, exploitation - even genocide. The homosexual who wants to live a life of self-fulfillment in our current society has all the cards stacked against them. Gay Liberation is for the homosexual who refuses to accept such a condition. Gay Liberation is for the homosexual who stands up, and fights back. And, as in the words of Nietzsche, "What doesn't destroy me makes me stronger."

WHAT'S ON

The big event is, of course, the March and Gay-In on Sunday, June 28th. The assembly will be at Sheridan Square from 12 Noon until 2:00 P.M. At 2 o'clock we will start off - along Christopher Street, then up Sixth Avenue to the Sheep Meadow in Central Park for the Gay-In. The Gay-In will last until sunset. Below are other GLF activities:

Saturday, June 27th

GLF and GY - Washington Sq. Methodist Church, 133 W. 4th St., speakers, booths, food, first aid, housing info... GLF men and women, consciousness-raising groups and GLF cells which are tactical interest groups. 10:15-Midnight.

GLF - 6 PM-10 PM workshop at Alternate U., 530-6th Ave. via Parents Workshop, 6 PM. "Violence: Non-Violence... how do they relate to liberation" workshop, 10 PM. 8 PM and 12 PM - social hours.

Lesbian Center - 9 AM-12 PM at 300-9th Ave.; 7 PM, Communal supper, 9 PM, Dance. Consciousness-raising workshop, music all day; bring food and drink to share. RESTRICTED TO WOMEN.

(over)

Gay Liberation Front Newsletter, 1970 (front).
The LGBT Community Center National History Archive.